

**DISA JAEN REALIZARÁ ESTE SABADO 20 LA INICIATIVA REGIONAL “YO ME APUNTO” EN EL  
SECTOR DE MIRAFLORES.**

Mas de mil casas serán visitadas por Equipos de Respuesta Rápida.

Jaén, 19 de marzo del 2021.

Teniendo como finalidad el de bajar los índices de presencia de la enfermedad del Coronavirus, este sábado 20 de marzo la Dirección Subregional de Salud I Jaén continuará con la ejecución de la Iniciativa Regional “Yo me Apunto” y esta vez en el populoso sector de Miraflores en el distrito capital de la provincia, informó la Lic. Pilar Santillán Calongos, Coordinadora de los Equipos de Respuesta Rápida de la DISA Jaén.

Señaló que para tal efecto se tiene prevista que brigadas de salud visiten casa por casa todo este sector entre las ocho de la mañana y la una de la tarde, inclusive, con la finalidad de detectar tempranamente a las personas de cualquier edad que presenten síntomas que determinen si tienen o no el COVID-19.

“Según lo ha dispuesto el Director de la DISA Jaén, las brigadas integradas por médicos, enfermeros y tecnólogos médicos y laboratoristas visitarán los más de mil casas del sector Miraflores con el objetivo de buscar personas que tengan la sintomatología y de ser el caso tomarles las pruebas que el médico determine y administrar los medicamentos de prevención de la enfermedad”, acotó la Lic. Santillán Calongos.

De otro lado hizo un llamado a la población del Sector Miraflores, perteneciente al CLAS de Magllanal, a esperar a los equipos de salud y brindarles las facilidades para realizar su trabajo y de esta manera coadyuvar en bajar los niveles de contagio del COVI-19 en nuestra ciudad, provincia, región y el país.



con  
Voluntad, Esperanza y Amor



Sábado 20 / Marzo / 2021

☀ De 8:00 am a 1:00 pm

**Sector:**

# Miraflores

Visita Casa por Casa



**LA PREVENCIÓN  
ES LA MEJOR  
ACCIÓN**

#JaénSeCuida

#NoBajemosLaGuardia

#SéConsciente

Se realizará Tamizaje y Entrega de Medicamentos, según criterio Médico